

Le Festival Molière vous a été proposé cette semaine par l'association "Aux Actes Citoyens", à l'occasion du quatre centième anniversaire de la naissance de Molière. On avait annoncé que ce serait un évènement et cela a été un évènement. Superbe exposition mise à disposition par la Comédie Française, de l'originalité comme jamais avec les séances d'escape-théâtre, la bibliothèque Molière, et puis... "Le Grenier de Babouchka", Compagnie théâtrale qui nous avait concocté un programme savoureux fait de pièces de Molière que tout le monde connaît, mais pas comme ça... Il s'agissait de re-découvrir Molière mis en scène par Charlotte Matzneff ou Jean-Philippe Daguerre, qui démontrent ainsi que modernité, audace, impertinence, n'empêchent pas de rester fidèle au texte et à l'esprit du Maître !

Pour terminer, il était proposé "Les Fourberies de Scapin", le premier dimanche de soleil printanier, à 15h, alors qu'on était passé à l'heure d'été la nuit précédente... Fallait-il être fous ! Nous l'avons été, car le public est encore venu nombreux au rendez-vous.

La salle Léo Ferré de l'Espace Jean Jaurès était, une fois de plus comble. Et le public a réservé à Scapin et au Grenier de Babouchka une standing ovation !

Nous avons vécu un grand festival, de grande qualité, ce fut une grande réussite. Les médias locaux ne s'intéressent pas à la culture de banlieue, mais le public ne s'y trompe pas. Prochain rendez-vous mercredi 27 avril pour "La Parisienne d'Alexandrie" avec Isabelle de Botton et puis le festival "Aux Actes Citoyens" du 21 au 28 mai prochain. Les réservations sont déjà parties très fort ! Comme quoi, finalement, la Culture doit être vitale !







